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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0716/2020 )

Eingereicht am 10.03.2020 um 09:09 Uhr.

Andreas-Hermes-Platz

Mit der Fertigstellung des InterCity-Hotel am Andreas-Hermes-Platz ist eine fast vollständig 
versiegelte Fläche um selbiges entstanden.

Wir fragen die Verwaltung: 

1) Wann ist mit einer Umgestaltung des Platzes zu rechnen?

2) Wie kann aus Sicht der Verwaltung kurzfristig eine Entsiegelung von Flächen um das 
Hotel erfolgen?
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